

桜花見ドライブへ!



4月5日に、日本平へ桜花見ドライブに出かけてきました。お天気もよく、桜の花も丁度よい咲き加減で見ることができ、最高のドライブ日和となりました。帰り道は久能街道の方を經由して帰園しましたが、海もまたとても綺麗でした。さあ、これからは新緑の気持ちいい季節を迎えます! 6月にもドライブの予定が控えていますので、またのご報告をご期待ください!

わかば新聞

59号
2012年5月

今月の喫茶より

4月の喫茶では本物の桜の木や、紙で作ったお花などの飾り物が会場に華を添えていました。またこれからも色々な趣向に挑戦していきたいと思ひます。



~職員のご紹介~



介護職員
山内 美緒

昨年十月からわかば所属の職員となりました山内です。本体丸子の里からの異動となり、ご利用者様が百名の規模から二十名と全く違う環境で戸惑う事も多くありましたが、毎日頑張らせて頂いていいます。足りない所など色々あるかと思ひますが、皆様宜しくお願い致します。

当施設からのご報告~身体拘束ゼロ達成!~

当施設は、2012年3月をもって“身体拘束ゼロ”を達成できたことをご報告致します。これで当施設内では、身体を何らかの形で抑制・拘束する状況が無くなりました。今後もより良いケアがご提供できるよう職員一同邁進して参りますので、これからもどうぞ宜しくお願い致します。

当施設からのお願い

当施設では、ご家庭でご不要になりました衣類、ボロキレ等を集めております。もしご家庭にごございましたら、寄付をお願い致します。

5月の予定

- 5日(土) 端午の節句
- 9日(水) 喫茶
- 11日(金) 散髪
- 13日(日) 町内清掃
- 15日(火) 新茶会
- 25日(金) 運営推進会議



ちよこつと豆知識～春の花言葉～

今回は、「 」と「 」をご紹介します

「 白木蓮(3/10～4/10頃) 」

「 チューリップ(3/25～5/25頃) 」

寿司バイキング～!

